Wald/Rüti

Morgenbusse nun doppelt

Die Verkehrsbetriebe Zürichsee und Oberland (VZO) lassen in Wald und auf der Strecke nach Rüti keine Passagiere mehr an den Haltestellen stehen. Sie führen die seit dem Fahrplanwechsel überfüllten Buskurse doppelt, nachdem sie im Dezember dazu noch nicht bereit waren.

Grund für die überfüllten Fahrzeuge war der Ersatz der Bahnlinie S43 zwischen Wald und Rüti durch Busse. Manch ein Fahrgast der Busse um 6.18, 6.48 oder 7.18 Uhr fand darauf weder einen Sitz- noch einen Stehplatz und musste auf den nächsten Bus warten.

Winter brachte Umdenken

Noch Mitte Dezember hatten die VZO keine Veranlassung dazu gesehen, trotz zahlreicher Beschwerden. Das Umdenken und der Einsatz von Ersatzbussen haben mit dem Wintereinbruch Ende Januar eingesetzt. Damals stiegen die Passagierzahlen sprunghaft an.

Einsatz bis auf Weiteres

«Die Ersatzbusse der Linie 885 bleiben bis auf Weiteres im Einsatz», sagte VZO-Direktor Werner Trachsel. «Einzig während der Sportferien sind sie nicht unterwegs.» Am Steuer der Zusatzbusse sitzen Leute aus Verwaltung und Werkstatt der VZO, die eine entsprechende Fahrausbildung haben. (sda) Seite 3 Erschienen am Samstag, 03. Februar 2007

© «Der Zürcher Oberländer» / «Anzeiger von Uster»